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La a�amblea constituyente [inalizo sin consenso aunque Cornellas,
presidente en funciones, asegura la realizacion de la edicion del 2008

Continua el lio en la organizacion
de la Mitja

JAVIER sANCHEZ

E
1 Col-lectin d'Atletes de Pons,
club organizador de la Mitja
Marato Granollers-Les Fran

queses-La Garriga, continua
sin contar con un nuevo

presidente. Despues de largos con

flictos que finalizaron con la sen

tencia de un juez que decreta la

obligacion de volver a realizar una

asamblea constituyente en la que
solo participasen los miembros
fundadores (reconociendo la no

validez de las asambleas de los ul
timos afios). las dos partes enfren
tadas en el seno de la entidad con

timian sin consenso.

ASAMBLEA BLOQUEADA

La Asamblea se celebre ellunes
12 en el Ateneu de Granollers. A
ella solo se presentaba una candi
datura a la presidencia: la de De

metrio Diez con el actual presi
dente en funciones, Antoni Cor
nellas de tesorero. Los estatutos

de la entidad reclaman el voto a

favor de cuatro quintas partes pa
ra escoger presidente y por ello.
dada la ccnfrontacion entre los

fundadores, la candidatura no

avanzo: 6 miembros votaron a fa
vor de Dfez y 5 en contra. A partir
de am, la reunion solo sirvio para
que el grupo opositor presentara
una nueva propuesta a Cornellas

para firmar una cierta paz que
permitiera la organizacion de la
edidon 2008 con tranquilidad. En

ella, se redamaba que la actual

junta presentara las cuentas y las
aetas de los tiltimos afios, que "re

tornara el nombre y ellogo de la Mitja
al C.A.F", que reformulara los es

tatutos y que admitiese a antiguos
colaboradores de la prueba. Sobre
esta propuesta, el actual dirigente
declare a este medio que" llevamos
mucho tiempo realizando contactos

EI CAF /leva sufriendo una division inferno desde los enfrentamientos en

10 organizacion de 10 edicion del 2005.

con ellos y, cada vez que llegamos a un

acuerdo, reclaman otras casas diferen
tes. Ya hemos requerido una auditoria

para que no se siembren dudas, pero
la cuestion es que nosotros intentamos
construir y ellos, no. Ademds hay cues

tiones falsas como el tema del logo; el

Cafito fue un regalo personal de vicenc
Viaplana a mi y a mi hermano," Asi,
el lio continua igual, sin paz entre

los dos bandos y sin junta electa.

FUTURO ASEGURADO

De toda esta polernica 10 unico

positivo es la certeza con la que el
actual presidente habla sobre la
celebracion de la edicion 2008 de
la Mitja. Mientras los opositores
creen que "leqalmente nadie puede
organizar la Mitja porque no hay jun
ta", el actual presidente asegura
que "la edicion 2008 se hard, yo soy
el presidente en funciones y nuestro

grupo ya lleva mucho tiempo traba

jando en la orqanizacion de esta

Mitja", Asi, con esa firmeza y la

seguridad que aportan los com

promisos con ayuntamientos y

patrocinadores (sin los cuales Cor

nellas cree que "10 dejaria ahora

mism-o"), la edidon proxima pare
ce asegurada, aunque mas difusas
las siguientes. Segun la oposidon
encabezada por Leandre Terrat

y Toni Colomer: "Cornellas quiere
ceder la orqanizacion al Ayuntamien
to y nos conocemos todos mucho, si el

Ayuntamiento puede realizar la Mitja
tendrd que conceder a alguien la reali
zaeion de dicha tarea", a la actual

junta este tema no le preocupa

porque "si nosotros como C.A.F. so

mos .incapaces de buscar soluciones, la

Mitja la hardn otros, sea la Federa

cion, sea el Ayuntamiento 0 sea cual

quiera que as! 10 desee". En definiti

va, un culebron deportivo que pa
rece que puede tocar a su fin al
finalizar la edicion 2008 (asegura
da) con un cambio de entidad ges
tionadora de la prueba dado el

bloqueo seguramente incorregible
del CAF.
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EI atletismo empapa el centro de Granollers

E ste sabado a partir de las 16:30 el centro de
Granollers se Ilenara de corredores de todas
las categorias que disputaran la I Milia Ur

bana del municipio. La carrera organizada por
el Club Atletic Granollers se iniciara en el cen

tro de la Illa de vianants (en la calle Anselm
Clave) y recorrera el trayecto que cubre la pla
za Perpinya hasta la plaza de la Corona dando

dos vueltas y finalizando delante de la plaza
Maluquer i Salvador. Adernas de las categorias
de promocion, el evento contara en la carrera

absoluta con atletas nacionales de la talla de

Jose Luis Blanco (subcampeon de Europa de
3000 m. obstaculos), Miguel Quesada (sub
carnpeon de Europa de 800 m.) 0 Eva Arias

(subcarnpeona de Espana de 1.500 m.)
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Pequefio aumento de locura
en Italia y todo el mundo
mirando al ten dido, como

Laudrup. Creemos que son

cuatro descerebrados italia
nos que se pelean con poli
cfas a los que "accidental
mente" se les accionan pis
tolas. Nada que ver con

nuestro entorno. Nadie hace
memoria y piensa en el Ulti
mo partido que jugo (aun
que fuera con los cornpafie
ros del trabajo) 0 en el ulti
mo encuentro al que asistio
(aunque fuera del sobrino
de 8 afios). Alli tambien hay
violencia, violencia produci
da por la esencia que des

prende el deporte. Esa com

petitividad, esa lucha se

puede transformar en la vio
lencia mas tonta en cu a l

quier momento. Todos he
mos sido jugadores y hemos
incitado una tangana, pre
sionado al arbitro 0 intenta

do usar a la grada para arne

drentar los animos victorio
sos del rival. Todos hemos
sido aficionados y hemos in

crepado al colegiado y a sus

compinches, maldecido a un

jugador contrario 0 aumen

tado una rivalidad histories
aferrirna. El deporte es erno

cion y, por ello, sin remedio,
despierta sentimientos de
todos los colores. Ello no

quiere decir que no se pue
dan evitar altercados; la so

l u ci o n como siempre, la
educacio n. Desde el inicio.
desde la base, se nos ensefia
la picaresca extrema, el bulo

perverso, el poco am or al
arbitro y a partir de ahi, con

el aumento de las pasiones,
crecemos y engrandecemos
esos valores negativos tanto

en.Ia pista como en las gra
das. Lo necesario es un

tiempo de tranquilidad. Ha

cer un reseteo que nos lleve
a ensefiar a los nifios a res

petar al rival, al arbitro y a

sus compafieros, a no buscar
la trampa de la .l e y. Si se

quieren olvidar las acciones

violentas hay que empezar
por propositos tan utopicos
como esos y a partir de ahi,
de Ia- e d uca-
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cion del de

porte, quiz a.

siendo muy
o p t i m i s t a s .

consigamos
algo.

JAVIER SANCHEZ

Revista del Vallès, 16/11/2007, p. 61 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granollers


